

Großer Bahnhof für Eric Frenzel

Sieger Geyer begrüßt seinen Weltmeister

Geyer. Eric Frenzel ist für Geyer und für seinen Heimatverein, den SSV Geyer, aber auch für das gesamte Erzgebirge, Sachsen und ganz Deutschland ein großes sportliches Vorbild und Aushängeschild. Daher begrüßen seine Heimatstadt und der Skisportverein ihren Weltmeister am 25. April im Haus des Gastes Geyer. Los geht es mit einem Rückblick auf den einmaligen Empfang im vergangenen Jahr ab 17 Uhr. Um 18 Uhr wird dann Eric offiziell begrüßt. Auch die beiden geyerschen Vizejuniorenweltmeister im Team, Terence Weber und Philipp Mauersberger werden auf der Bühne erwartet. Anschließend soll ein Überraschungsgast, der 2014 ebenfalls eine große Leistung gebracht hat, geehrt werden. Ein Highlight zum Mitmachen wartet im Anschluss auf alle Zuschauer. Natürlich gibt es auch eine Autogrammstunde



Foto: WSC (Archiv)

Eric Frenzel wird am 25. April in Geyer begrüßt.

mit Eric. Gegen 21.30 Uhr steigt dann die große WM-Party für jedermann im Haus des Gastes (Eintritt frei). Die Stadt Geyer und der Skisportverein freuen sich auf einen tollen Empfang und viele Besucher.

ru/pm